
Mitgefühl

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 15. November 2015, 09:21

Danke, Markus, für das Paris-Banner. Das spricht mir aus der Seele. Das Attentat hat mich 
schwer erschüttert.

Beitrag von „Hardy“ vom 15. November 2015, 09:43

ich kann mich da nur anschließen. 
Eventuell lesen auch ein paar französische Freunde hier mit, deren mein tiefstes Mitgefühl gilt.
Weiter ist dazu nichts zu sagen denn es fehlen mir echt die Worte.

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 15. November 2015, 10:37

Mir geht es genauso. In Gedanken bin ich bei den betroffenen Familien. Es ist nicht erklärbar zu 
was Menschen fähig sind.

Beitrag von „Ziggy“ vom 15. November 2015, 17:51

Anteilnahme ist das Wenigste was geben können. Mein tiefstes Mitgefühl für alle Betroffenen.

MfG

Ziggy

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4467-mitgef%C3%BChl/

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4467-mitgefühl/


Beitrag von „muddyliz“ vom 15. November 2015, 18:04

Stärker als die Trauer über die vielen Toten ist bei mir die Wut über diese hirnverbrannten 
Terroristen. Die sind in meinen Augen schlimmer als das tiefste Mittelalter.

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 15. November 2015, 19:40

Unser Zeichen von Mitgefühl und Solidarität kann den Betroffenen und ihren Familien helfen, 
das schwere Leid zu ertragen.

Unabhängig von meiner Unterstützung kann ich das Paris-Banner von Markus nicht sehen. Ich 
weiß inzwischen, dass es sich rechts neben dem Emblem unserer Kakteen Hybridenforums 
befinden soll.
Woran liegt es, dass es bei mir nicht erscheint?

Beitrag von „Markus“ vom 15. November 2015, 20:32

Zitat von Hans-Jürgen

Ich weiß inzwischen, dass es sich rechts neben dem Emblem unserer Kakteen 
Hybridenforums befinden soll.
Woran liegt es, dass es bei mir nicht erscheint?

Hallo Hans-Jürgen,
entweder Du entleerst Deinen Browser-Cache oder Du drückst einfach die F5-Taste 
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Beitrag von „Pieks“ vom 15. November 2015, 22:15

Man kann nur von emotional intelligenten Menschen emotional intelligentes Handeln erwarten. 
Aus tiefster Seele wünsche ich mir, ganz egoistisch, dass unsere Welt nicht eines nahen Tages 
zum paranoidesten Ort im Universum wird und aufgrund der Wahnvorstellungen einiger 
weniger Fanatiker kein Mensch mehr dem anderen zu trauen vermag. Entsetzlich, wie sich 
durch solche Ereignisse die Spirale aus (immer neuen) Kontroll- und Überwachungszwängen 
irreversibel weiter und weiter dreht...
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